

# El desabasto es porque gobiernos local y federal omitieron acciones

Patricia Carrasco

- Llamam los principales partidos a resolver esta crisis lo ante posible por el bien de las personas

Legisladores del PRI, PAN y PRD convocaron a las autoridades federales y del gobierno del Distrito Federal a atender el problema de la insuficiencia de agua, a fin de resolver esta crisis lo antes posible, es lamentable dejar sin el vital líquido a millones de personas.

El secretario de la Comisión del Distrito Federal, Eduardo Sánchez Hernández (PRI), sostuvo que el desabasto de agua en la capital del país, es consecuencia a una serie de acciones omisas por parte del gobierno federal y local.

En una entrevista, el legislador manifestó que "tanto el gobierno federal como el del Distrito Federal tienen su parte de responsabilidad, ya que ninguno ha hecho nada al respecto sobre la denuncia de tala de árboles en el Ajusco, que es la última reserva de agua del Valle de México".

Manifestó que dentro de 20 años la ciudad de México va a tener un problema grave de desabasto de agua, por lo que se debe empezar a remediar la situación y dejar fuera la coyuntura electoral.

Lamentó las diferencias en las cifras de los afectados: "es increíble que los dos gobiernos no se ponen de acuerdo, ya que ambos no tienen cifras exactas de los afectados por el recorte de agua en la ciudad", agregó.

En ese sentido, el presidente de la Comisión de Desarrollo Metropolitano, el panista Obdulio Avila Mayo urgió a las autoridades correspondientes atender el problema integral de la escasez de agua en el DF para evitar que esta crisis se siga agravando; el reto,

dijo es que en colonias de Coyoacán, Iztapalapa, Venustiano Carranza entre otras cuenten cotidianamente con este líquido.

Detalló que se requieren intensificar las tareas de captura del agua de lluvia, conservación de suelo de recuperación de áreas ambientales, construcción de nuevas plantas de tratamiento de aguas residuales; además de acuerdo con estudios realizados por Comisión Nacional del Agua (Conagua) se requiere inversiones en nuevas fuentes de suministro para reducir la sobre explotación del acuífero, sustituir las redes que han cumplido su vida útil, así como fortalecer el programa de detección y supresión de fugas.

A su vez, el integrante de la Comisión del Distrito Federal de la Cámara de Diputados, el perredista José Alfonso Suárez del Real y Aguilera llamó a la cordura tanto a las autoridades federales como a las del gobierno del Distrito Federal para atender la situación del agua con toda la prudencia que requiere el tema.

